

A3.4 Weiterbestehen Bolivien Ausschuss

Antragsteller*in: Bolivienausschuss

1 **Die BDKJ Diözesanversammlung möge beschließen:**

2 Der im letzten Jahr gegründete Ausschuss zur Weiterentwicklung und Zukunft der
3 Bolivienpartnerschaft besteht weiterhin und begleitet für ein weiteres Jahr den
4 begonnenen Prozess. Die Amtszeit der gewählten Mitglieder wird fortgeführt

Begründung

Mit den drei Anträgen hat der Bolivien-Ausschuss einen Prozess angestoßen, der im kommenden Jahr weiter begleitet werden muss.

Weitere Interessierte sind herzlich eingeladen, als beratende oder berufene Mitglieder im Ausschuss mitzuarbeiten.